

Un certain 14 février, j'avais décidé d'organiser une soirée surprise à Micky. J'avais tout d'abord posé ma soirée sans qu'elle soit au courant. J'habite à Bourg Etern et Micky à Turbillon.

Micky travaille en tant que soigneuse de Pokémon au centre de Turbillon. Elle finit à 19h. Je me gare juste à côté et l'attends patiemment. Une fois montée en voiture, elle s'est demandé pourquoi nous n'allions pas en direction de la maison. J'avais réservé au dernier étage du phare de Port Sepia. Une vue splendide ! En arrivant dans la ville, pleine d'illuminations et de pokémons digne de la St Valentin, un tapis rouge parsemé de pétales de roses nous attendait.

Le Maître d'hôtel nous accueille. Une table parfaitement dressée avec un funécire shiney en guise d'éclairage de table. La couleur préférée de Micky. La bouteille de champagne bien au frais, nous allons sur la terrasse du phare prendre une coupe. Au loin, des lovdiscs et des mamambo qui jouaient dans l'eau, ainsi qu'un doux chant des mélofée sur la route 2. Nous nous mettons à table, repas très bien exécuté par le chef du phare Megatchu. Nous arrivons au dessert. Micky en rêvait, une forêt noire. Sauf que celle-ci contenait sur le dessus, un petit coffret. Toute stupéfaite, elle se demandait si c'était pour elle, je lui dis que oui. Elle ouvrit et découvrit un magnifique bijou taillé dans du onix shiney. Ce n'est pas tout, celui-ci était accompagné d'un petit mot :

« Ma chérie, cela va faire un an que l'on se connaît, c'est notre première St Valentin ensemble, j'espère qu'elle restera inoubliable pour toi comme pour moi et que nous en ferons encore beaucoup. Tu comptes énormément pour moi et je veux vivre plein de bonnes choses à tes côtés. Je t'aime très fort. Gus »

Micky ne put retenir son émotion et versa une petite larme. Un baiser et tout fut rétabli.

Déjà 23h30, le temps passe vite. Afin de digérer ce repas et faire passer ce moment d'émotion, nous décidons d'aller nous balader en bordure du Port. Là encore pleins de pokémons sautaient hors de l'eau. Il faisait tellement bon, que nous nous décidons de nous asseoir sur un banc en face de la mer. Tout d'un coup je dis à Micky et si je tentais un coup de méga canne. Je suis parti la chercher à ma voiture et commença à pêcher. Hélas ça ne mordait pas beaucoup, jusqu'à ce que j'attrape un lovdisc shiney. Je le capture avec une masterball. On n'en revenait pas. Je décide donc de l'offrir à Micky.

00h30 ! Il est temps de rentrer. Micky dormait chez moi ce soir. Nous remontons en voiture en direction de Bourg Etern, des étoiles plein les yeux. Nous nous blottissons l'un contre l'autre, rêvant de cette fabuleuse soirée sans penser au lendemain...

Gus.